

Stadt Heidelberg

Antrag Nr.:
0069/2018/AN

Antragsteller: CDU
Antragsdatum: 05.10.2018

Federführung:
Dezernat II, Stadtplanungsamt

Beteiligung:

Betreff:

Anbindung Stadthalle an Neckarufer

Antrag

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	18.10.2018	Ö		
Bezirksbeirat Altstadt	19.02.2019	Ö		
Bau- und Umweltausschuss	26.02.2019	Ö		
Gemeinderat	28.03.2019	Ö		

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Antrag Nr.: 0069/2018/AN

Briefkopf des Antragstellers:



CDU-Gemeinderatsfraktion, Rathaus, Marktplatz 10, 69117 Heidelberg

Herrn Oberbürgermeister
Dr. Eckart Würzner
Rathaus, Marktplatz 10
69117 Heidelberg

Dr. Jan Gradel, Vorsitzender
Werner Pfisterer, 1. stv. Vors.
Kristina Essig, stv. Vors., Schriftführerin
Martin Ehrbar, stv. Vors., Schatzmeister
Thomas Barth
Alexander Föhr
Alfred Jakob
Matthias Kutsch
Prof. apl. Dr. Nicole Marmé
Otto Wickenhäuser

05. Oktober 2018

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderates stellen die Unterzeichner gemäß § 18 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg den Antrag, folgenden Tagesordnungspunkt aufzunehmen:

Anbindung Stadthalle an Neckarufer

Die Stadtverwaltung wird gebeten, Möglichkeiten für eine Anbindung der Stadthalle an den Neckar zu prüfen.

Begründung

Zahlreiche Veranstaltungen in der Stadthalle werden durch Pausen unterbrochen. In dieser Zeit wäre es schön, wenn die Besucher auch die einmalige Lage des historischen Gebäudes nutzen könnten. In diesem Sinne wäre eine direkte Anbindung der Stadthalle an das Neckarufer wünschenswert, so dass die Möglichkeit bestünde, unkompliziert von der Stadthalle an das Neckarufer zu gelangen. Geprüft werden sollte auf diesem Wege insbesondere auch, ob es im Zuge der Umbaumaßnahmen zu vertretbaren Bedingungen realisierbar wäre, mittels eines kleinen Tunnels unter der Bundesstraße den Neckarlauer direkt zu erreichen. Im Falle der Realisierbarkeit könnte der Neckarlauer im Einzelfall in Veranstaltungen der Stadthalle einbezogen werden, etwa für Empfänge oder ähnliches.

gezeichnet CDU-Fraktion